

¿Cuál es tu raza?

El 12 de octubre en México se celebra
el día de la RAZA

- ¿Es fiesta para todos los que hablamos español?
- ¿Es una fiesta para celebrar el hospital llamado La Raza?

¡NO!

El Día de la Raza recibió este nombre cuando el marinero Rodrigo de Triana vio América en 1492, por primera vez. El comandante de su barco era Cristóbal Colón, quien después de navegar dos meses descubrió nuestro continente.

Esta fiesta fue creada para conmemorar el nacimiento de una nueva identidad: la raza latina. Y para recordar la fusión de los pueblos originarios del continente americano y los colonizadores españoles.



En la actualidad

Este festejo se hace en varios países con un sentido diferente.

Aunque el nombre "Día de la Raza" es el más popular, en cada país tiene un nombre oficial.



• En España se llama: Fiesta nacional de España.

• En Argentina se llama: Día del Respeto a la Diversidad Cultural.

• En Chile: Día del Encuentro de Dos Mundos.

• En Nicaragua y Venezuela: Día de la Resistencia Indígena.